

El PRC acusa al Gobierno de "abandonar a Liébana" tras confirmarse que las familias seguirán sin pediatra en septiembre

Francisco Miragaya critica "el deterioro incesante" de la sanidad en la comarca mientras Buruaga y Pascual "se cruzan de brazos"

Santander, 7 de agosto de 2024

El portavoz del PRC en Liébana, Francisco Miragaya, ha acusado hoy al Gobierno de Cantabria de "abandonar" a esta comarca, tras confirmar la Consejería de Sanidad que las familias "tampoco contarán con pediatra en septiembre", en contra de las promesas realizadas hasta ahora. "Meses después de la jubilación de la titular de la plaza de medicina infantil, ni la presidenta sanitaria, María José Sáenz de Buruaga, ni su consejero de Salud, César Pascual, han sido capaces de brindar una solución a los afectados".

Ante esta situación, el portavoz regionalista ha censurado "la dejadez y la incompetencia" demostrados por el Gobierno y ha cuestionado que Pascual "se escude" en la dificultad de cobertura de la plaza vacante, cuyas condiciones "eran de sobra conocidas desde mucho antes de la jubilación de la anterior titular, pero han sido ignoradas hasta ahora".

De hecho, ha subrayado que Liébana lleva ya 3 meses sin pediatra y a día de hoy la Consejería "no ha tomado aún ni una sola medida, ni normativa, ni de mejora de las condiciones laborales para atraer a un profesional a una comarca distante y de difícil acceso como Liébana".

Miragaya se ha preguntado "a qué espera" Pascual para clasificar la plaza de Pediatría de Liébana como de difícil cobertura, con los beneficios económicos y laborales que ello implica para tus titulares, una solución propuesta por el PRC en el Parlamento de Cantabria desde hace casi un año, e incluida en una moción promovida en el Ayuntamiento de Potes y aprobada por unanimidad, sin que el Ejecutivo "haya movido un dedo hasta la fecha".

En estas condiciones, ha cuestionado que "la única respuesta" del consejero a la vecina Sandra Calabuig, que promovió la recogida de 13.000 firmas para exigir la cobertura de la plaza, sea que va a proceder a la declaración de difícil cobertura. "Su respuesta suscita más dudas que certezas, porque la clave aquí es cuándo lo hará y a qué está esperando para implementar una solución que ya estaba clara antes de que la plaza quedara vacante", ha precisado.

A su juicio, la postura de Pascual "resultaría cómica si las consecuencias de su desidia no fueran tan dramáticas para las familias de Liébana", por lo que le ha exigido que actúe "de una vez" y "deje de jugar con la salud de los lebaniegos".

El portavoz regionalista ha recordado que la falta de pediatra se suma al "retroceso insostenible que el Gobierno del Partido Popular está creando en la sanidad rural, donde la falta de médicos y personal sanitario y el cierre de consultorios y centros de salud se han convertido en norma", lo cual se ve "agravado" en el caso de Liébana por su ubicación y orografía, que obliga a personas mayores y dependientes a "viajar hasta 8 horas en el transporte sanitario para poder ser atendidos". "Eso en una comarca que tiene el hospital más cercano a dos horas en coche por las obras del desfiladero de la Hermida raya lo tercermundista", ha apostillado.



Por todo ello, el PRC ha realizado un llamamiento a la "unidad de acción" de todos los lebaniegos para defender "el derecho de los más pequeños a contar con un pediatra, por encima de cualquier sintonía política" y ha pedido específicamente a los alcaldes del Partido Popular que "se sumen a esta reivindicación tan justa y necesaria".

"Los lebaniegos nos vemos abocados a retomar las concentraciones reivindicativas, después de abandonarlas como señal de confianza hacia las promesas del consejero, que se han revelado falsas, porque todo ha cambiado, pero a peor", ha concluido Francisco Miragaya.